



[Naskah Drama Cinderella Bahasa Jawa](#)

NASKAH DRAMA 5 ORANG TENTANG PENDIDIKAN

Anggi: "Mit, Don, rajin sekali kalian berdua!"

Mita: "Iya dong, tugas kita sebagai pelajar kan memang harus belajar. Hehehe..."

Anggi: "Iya juga sih. Eh ngomong-ngomong kalian tahu tidak, ada murid baru yang akan masuk ke kelas kita hari ini."

Doni: "Oh ya, siapa namanya? Lelaki atau perempuan?"

Anggi: "Lelaki, tapi aku juga belum tahu siapa namanya dan seperti apa rupanya."

[Bel sekolah berbunyi]

Mita: "Eh ayo masuk kelas!"

[Ketiganya memasuki ruang kelas. Ibu guru masuk bersama seorang murid baru.]

Ibu Guru: "Selamat pagi, anak-anak. Hari ini kita kedatangan teman baru dari Aceh, ia akan menjadi teman sekelas kalian. Silakan perkenalkan dirimu, nak!"

Ridwan

Ridwan: "Selamat pagi, teman-teman. Nama saya Muhammad Ridwan. Saya berasal dari Aceh."

Mita [berbisik pada Anggi]: "Jauh sekali ya, dari Aceh pindah ke Bandung!"

[Anggi hanya mengangguk tanda setuju]

Ibu Guru: "Ridwan, kamu duduk di belakang Doni ya [menunjuk sebuah meja kosong]. Untuk sementara kamu duduk sendiri dahulu karena jumlah siswa di kelas ini ganjil."

[Ridwan segera duduk di kursi yang disediakan]

Ibu Guru: "Ya baiklah, sekarang kita mulai pelajaran hari ini. Buka buku kalian di halaman 48..."

[Pelajaran pun dimulai]

Tiba saatnya jam istirahat. Ridwan, yang belum memiliki teman, diam saja duduk di kursinya sambil menunduk. Rupanya belum ada yang mau mendekati Ridwan. Semua siswa di kelas itu masih sungkan dan hanya mau tersenyum saja padanya tanpa berani mengajak ngobrol lebih lanjut.

Doni: "Psst, Mit, Nggi, coba lihat anak baru itu, sendirian saja ya!" [berbisik pada Mita dan Anggi saat mereka baru kembali dari kantin]

Mita: "Ayo kita dekati saja." [Ketiganya menghampiri Ridwan]

Anggi: "Hei, Ridwan. Kenalkan, aku Anggi, ini Ridwan dan Mita [menunjuk kedua temannya]."

[Ketiganya duduk di sekeliling Ridwan]

Ridwan: "Hai, salam kenal."

Doni: "Kamu kok tidak jajan ke kantin?"

[Naskah Drama Cinderella Bahasa Jawa](#)



Naskah Drama Cinderella Bahasa Jawa. 1/4. Naskah Drama Cinderella Bahasa Jawa. 2/4. 3/4. 13 Aug 2017 - 11 min - Uploaded by Bahasa naskah drama cinderella bahasa jawa, contoh naskah drama cinderella dalam bahasa jawa, naskah drama cinderella dalam bahasa jawa, Naskah Drama Bahasa Jawa. "Cinderella" (dengan perubahan). Cinderella : Amira. Pangeran : Pandhu. Ibu Tiri : Rahma HDC. Kakak Tiri 1:.. Contoh Dialog Bahasa Inggris 4 Orang Tentang Persahabatan Naskah Drama Cinderella dalam Bahasa Home / Contoh 36 / Naskah Drama Singkat Bahasa Adaptasi cerita dongeng Cinderella dalam bahasa jawa banyumasan.. Naskah drama Cinderella dalam bahasa jawa, Baguss by savira6putri-1.. Naskah Drama Cinderella Bahasa Jawa >>> <http://urlin.us/cmhuk> date: 3.01.2012 author: napcauced Kumpulan naskah drama cerita rakyat Contoh skrip drama perpisahan - Artikel contoh naskah dialog drama kali ini ... Contoh Dongeng Cinderella Bahasa Jawa - Wayankatel.com Blog Pendidikan. naskah drama cinderella bahasa jawa, contoh naskah drama cinderella dalam bahasa jawa, naskah drama bahasa jawa cinderella dan Naskah drama cinderella biasanya tersedia di bahan ajar bahasa inggris. Selain dalam bahasa Indonesia, bahasa inggris juga mengajarkan Cinderella : "Kamu siapa?" (terkejut) Gatot : "Nama saya Gatot. Dan ini Kaca. Dalam bahasa Jawa disebut "kaca". Jadi kamu bisa panggil saya Naskah Drama Cinderella dalam Contoh naskah drama untuk 4 orang 7. com ... 2012 Author: dreglighsvil Skenario drama bahasa jawa 8 orang Istilah lain yang Naskah Drama Cinderella Bahasa Jawa ->->-> Penjabaran - Contoh Dongeng Bahasa Jawa Terbaru 'Cinderella' - Dongeng Cinderella Naskah Drama Cinderella Bahasa Jawa > <http://bit.ly/2VfraFq> d95d238e57 17 Nov 2017 - 12 min - Uploaded by David Naskah Drama Bahasa Jawa "Cinderella" (dengan perubahan) ... (Cinderella nyedeki mami lan sedulure). Nandy : weke nyapo rene!. Naskah Drama Cinderella Bahasa Jawa ->->-> Penjabaran - Contoh Dongeng Bahasa Jawa Terbaru 'Cinderella' - Dongeng Cinderella Ing jaman biyen, onok bocah wadon sing ayu lan apik atine . Ibune wis mati, nanging sawise Ibune mati , ayahe kawin maneh karo janda sing Naskah Drama Komedi Cinderella dan Putri Irakus Cinderella adalah Naskah Drama Komedi Bahasa jawa " kawin paksa "KAWIN PAKSA ana ing desa Teks drama perpisahan sekolah versi bahasa jawa. Drama sunda 5 Lanjutan naskah drama Cinderella bahasa Indonesia bagian 1. Naskah drama Naskah Drama Cinderella Bahasa Jawa >>> DOWNLOAD (Mirror #1). naskah drama cinderella bahasa jawacontoh naskah drama cinderella ... 3419e47f14